

Thivessen und Stür werden Westfalenmeister

TENNIS: Der TCBW war erfolgreich bei den Westfälischen Hallenmeisterschaften dabei.

Werne. Äußerst erfolgreich verliefen die Westfälischen Tennis-Hallenmeisterschaften in der SportAlm in Werne aus Sicht des heimischen TC Blau-Weiß Werne. Gleich zwei Aktive aus dem Verein reihten sich in die Siegerliste ein. Andreas Thivessen, Sportwart beim TC Blau-Weiß Werne, startete für seinen Bundesligaclub TV Espelkamp-Mittwald und holte sich den Sieg bei den Herren 40. Durch seinen klaren Finalerfolg über Andre Siemens vom TV Erwitte (6:2, 6:1) holte Thivessen bereits den neunten Titel bei den Westfälischen in unterschiedlichen Altersklassen.

In der Altersklasse der Über-80-Jährigen machte sich Franz Stür kurz nach seinem 80. Geburtstag selbst ein Geschenk und heimste erstmals den Titel ein. Nach seinem Zweisatzsieg im Gruppenspiel gegen den Wolfgang Brunotte vom TC Grün-Weiß Lippstadt (6:3, 6:2) trat sein Gruppen-

gegner Hans Koller (TV Espelkamp) nicht mehr an. So holte sich Stür mit einem Sieg den Titel in der Herren 80-Konkurrenz.

Ebenfalls hochklassiges Tennis konnten sich die Insider des heimischen Tennissports bei den Finalspielen der Damen und Herren anschauen. Paula Rumpf (TC Union Münster) setzte sich gegen die junge Eva Bennemann (TC Deuten) mit 6:4, 6:1 durch. Bei den Herren gab es das Duell zweier Kontrahenten, die sich schon seit Jahren bei großen Turnieren gegenüberstehen und sich in- und auswendig kennen. Nino Toto (TC Südpark Bochum) und Luca Matteo Sobbe (TuS Ickern) duellierten sich in drei knappen Sätzen. Am Ende behielt Nino Toto nach knapp zwei Stunden mit 7:6 5:7 und 12:10 die Oberhand. Alle Finalteilnehmer nehmen auch bei den Deutschen Hallen-Meisterschaften teil.



Franz Stür hat die Westfälischen Hallenmeisterschaften in der Altersklasse Ü80 gewonnen.

FOTO TCBW